## Der Oberbürgermeister



Vorlage

Federführende Dienststelle:

Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen

Beteiligte Dienststelle/n:

Vorlage-Nr: FB 61/0861/WP15

Status: öffentlich

AZ:
Datum: 22.07.2008
Verfasser: FB 61/30

## Servicestationen und Bringservice für eingekaufte Waren Antrag der SPD-Fraktion und der Grüne-Fraktion vom 28.02.2005

Beratungsfolge: TOP:\_\_

Datum Gremium Kompetenz

21.08.2008 VA Entscheidung

## Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

## Beschlussvorschlag:

Der Verkehrsausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. Der Antrag gilt damit als behandelt.

Seite: 1/2

Erläuterungen:

Die Grüne Fraktion und die SPD Fraktion im Rat der Stadt Aachen haben in einem Ratsantrag vom

28.02.2005 die Verwaltung beauftragt, gemeinsam mit dem Verein CLaix City-Logistik Aachen, dem

Einzelhandelsverband (EHV) und dem Märkte- und Aktionskreis City e.V. (MAC) ein Konzept für

Servicestationen zu erarbeiten, bei denen Einkaufende ihre gekauften Waren deponieren sowie über

einen kundenfreundlichen Bringservice nach Hause liefern lassen können (Anlage 1).

Die Verwaltung hat Gespräche mit CLaix, dem EHV und dem MAC geführt. Der EHV hat daraufhin

seine Mitglieder befragt. Diese Mitgliederbefragung hat zum Ergebnis, dass seitens des EHV und des

MAC kein Interesse besteht, einen derartigen Service zu etablieren. Nach Auskunft des EHV bieten

heute schon viele Einzelhändler die Möglichkeit, Einkäufe im Geschäft zu deponieren. Des Weiteren

bieten einige Einzelhändler auf Kundennachfrage auch einen Lieferdienst an.

Der Verein CLaix e.V. hat in den vergangenen Jahren, an den Samstagen in der Vorweihnachtszeit,

einen Lieferdienst für Weihnachtseinkäufe angeboten. Kunden der Aachener Innenstadt konnten Ihre

Weihnachtseinkäufe in einem Gepäckbus der ASEAG am Elisenbrunnen deponieren und bekamen

diese am folgenden Montag kostenfrei nach Hause zugestellt. Das Liefergebiet erstreckte sich über

Stadt und Kreis Aachen, Teile der Kreise Heinsberg und Düren sowie die angrenzenden Gemeinden

in den Niederlanden und in Belgien.

Dieser Service wurde nach Auskunft von CLaix allerdings nur sehr wenig in Anspruch genommen.

Ausdruck vom: 22.05.2009

Seite: 2/2

Anlage/n:

Anlage 1: Ratsantrag: Servicestationen und Bringservice vom 28.02.2005